
 
Con miras a establecer una agenda que permita impulsar el desarrollo económico 
en la ciudad de México, vía la generación de empleo, el fomento a la vivienda para 
las clases más necesitadas y la inversión pública en materia de movilidad;  
además de una mayor transparencia en el manejo de los recursos públicos, la 
Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en el Distrito 
Federal, que preside José Luis Beato, convocó al grupo parlamentario de 
Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Asamblea Legislativa del 
Distrito Federal. 
 
En la reunión celebrada el día 17 de agosto en un céntrico hotel de la ciudad de 
México, se destacó que alcanzar una mejor ciudad es el punto de coincidencia 
entre Morena y los empresarios de la ciudad de México. 
 
 César Cravioto, cuasi próximo coordinador de los asambleísta de Morena, dijo al 
término de la reunión con esa cúpula empresarial, que para alcanzar esa meta es 
necesario que haya más empleos en la ciudad de México, que se eliminen las 
trabas burocráticas, los trámites burocráticos y acabe la extorsión que viven 
quienes emprenden pequeños negocios o empresas en las distintas delegaciones 
de la ciudad de México, apuntó. 
 
“Incluso pusimos a disposición de los empresarios de la ciudad de México nuestro 
fuero por si llegan con sellos de clausura de manera injustificada, nosotros nos 
pondremos entre los funcionarios de las delegaciones que quieran cerrar un 
negocio, un comercio y decir: no aquí no vamos a permitir ese tipo de 
arbitrariedades”. 

Salvador Ortega López, ombudsman empresarial y presidente de la Comisión de 
Derechos Humanos de la Coparmex Ciudad de México, dijo que en  aras de 
transparentar el ejercicio de gobierno y lograr una efectiva rendición de cuentas 
para la salud financiera de la capital del país, “propongo que los representantes de 
esta Asamblea Legislativa hagan suya la prioridad de los ciudadanos de fiscalizar 
a fondo los recursos financieros ejercidos por el Jefe de Gobierno del DF, los 
Jefes Delegacionales y los servidores públicos que los acompañan”. 

Exigió que la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de 
México y otras comisiones en la ALDF vinculadas con los recursos públicos, se 
constituyan en un verdadero órgano de control para evitar dispendios y actos de 
corrupción de los servidores públicos de cada delegación y del Gobierno del 
Distrito Federal, ya que en muchas ocasiones entran pobres y salen ricos de su 
cargo. 

Para tal efecto, explicó que los servidores públicos delegacionales informen de 
manera periódica (mes con mes) sobre la situación que guarda la administración 
pública, den a conocer sus estados financieros,  sus balances económicos, sus 
gastos e ingresos, en un lugar público y a través de una página de Internet 



respectiva. Y que los asambleístas apliquen de manera efectiva la Ley de 
Fiscalización y Rendición de  Cuentas. 

Por su parte, Cravioto al hablar sobre el tema de la movilidad, dijo que “nos gustó 
que los empresarios estén pidiendo al gobierno local invertir más recursos al 
transporte público” y ambas partes coincidieron en la necesidad “de revisar todo el 
tema de desarrollo urbano, tenemos que reorganizar la Ley de Desarrollo Urbano 
del DF y todas las leyes relacionadas, que en este tema sea fundamental la 
opinión de la comunidad, no podemos seguir expulsando a la gente de la ciudad 
de México, que la gente en lugar de que se quede a vivir en la ciudad de México 
se vaya a los municipios conurbados porque eso provoca más problemas de 
movilidad”. Indicó que además durante la reunión se habló del tema educativo y de 
la necesidad de inversión en las zonas rurales del DF. 

En su oportunidad, el líder local de la Coparmex José Luis Beato dijo que hay 
mucho que hacer en la ciudad en materia de movilidad y desarrollo urbano, 
“nosotros creemos que se requiere mucho diálogo social en la ciudad para sacar 
adelante una Norma 26 competitiva, necesitamos que se haga mucha vivienda de 
interés social para las personas de menores recursos dentro de la ciudad porque 
actualmente estamos expulsando a una buena parte de esa población, hemos 
hablado con los vecinos y el gobierno, y todos coincidimos en que lo que se tiene 
que evitar es la corrupción, la norma no está tan mal pero se le tienen que poner 
muchos candados a la corrupción porque en resumidas cuentas si una ley para 
hacer vivienda de interés social lo que ha motivado es hacer vivienda de 4 
millones de pesos en San José Insurgentes algo esta fallando” añadió 

 

 


